Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Neue Bujukai Gruppe und erste Erfolge

Am Samstag, den 02.12.2017 konnten die ersten Gürtelprüfungen von der Bujukai Gruppe Sigmaringen abgelegt werden. Die Prüfungen fanden in Börstingen statt und wurde von den Prüfern Volker Hipp (5.Dan) und Jürgen Kessler (3.Dan) geleitet.



Noah Beck (Kniestoß) / Kathrin Kramer (Mae-geri)

Erst einmal zur neuen Bujukai Gruppe in Sigmaringen. Unser Trainer Joachim Schaffrinna lebt schon eine Weile in der Nähe von Sigmaringen und begann dort Selbstverteidigungskurse anzubieten. Die Teilnehmerin Kathrin Kramer wollte danach von Ihm weiter trainiert werden. Ebenfalls trainierte er regelmäßig seinen Nachbarn Noah Beck. Eine weitere Gruppe hat sich Joachim angeschlossen, die ebenfalls von Ihm Trainiert werden wollen. Momentan läuft ganz aktuell die Gründung eines Vereins, der in der Nähe von Sigmaringen seinen Sitz haben soll.



Kathrin Kramer, Joachim Schaffrinna, Noah Beck

Joachims erste Schüler, Kathrin Kramer und Noah Beck waren soweit den Gelbgurt in Bujukai abzulegen. Sie mussten die Fallschule, Grundschule und die ersten Verteidigungstechniken zeigen, sowie ein paar Fragen zur Bujukai Theorie beantworten. Die beiden machten ihre Prüfung sehr sauber und gewissenhaft. Joachim kann stolz auf seine neuen Gelbgurte sein!

Zum Schluss noch ein Dankeschön an die Prüfungspartner Elke Hertkorn und Till Kessler.

Besuchen Sie uns auch im Internet! Hier gibt es viele Fotogalerien von unseren Events! Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung. www.bujukai.de